

## Einladung zum Referat «Velowende»

Die Umweltschutzkommission Zuchwil lädt herzlich ein zum Referat «Velowende» von Frau Dr. Ursula Wyss, Vorstandsmitglied der Berner Sektion des Verkehrs-Clubs der Schweiz und ehemalige Nationalrätin sowie Regierungsrätin des Kantons Bern.

### Referat «Velowende» – Ursula Wyss

Wie schaffen wir die Verdopplung des Velo-Anteils bis 2035?  
Und warum sollten wir uns dafür von den Niederlanden inspirieren lassen?

**Wann:** Montag, 18. November 2024  
19.00 bis 20.30 Uhr

**Wo:** Widitreff, Zuchwil (Widistrasse 27)

#### Über das Referat

Der Bund strebt mit dem neuen Veloweggesetz eine Verdopplung des Velo-Anteils bis 2035 an. Doch wie lässt sich dieses ambitionierte Ziel erreichen? Die Niederlande haben mit ihrer innovativen Velo-Planung Vorbildcharakter. Wir werfen einen kritischen Blick auf das niederländische Modell, erarbeiten konkrete Anwendungsbeispiele und diskutieren die Herausforderungen für den Schweizer Strassenraum.

#### Wesentliche Take-aways

- Analyse des niederländischen Modells der Veloplanung
- Übertragung der niederländischen Ansätze auf die Schweizer Verhältnisse
- Förderung von Kompetenzen zur praktischen Umsetzung

#### Praktische Informationen

Das Referat richtet sich an Gemeinderätinnen und Gemeinderäte, Kommissionsmitglieder, Fachleute der Raum- und Verkehrsplanung sowie alle Interessierten.

Wir freuen uns auf zahlreiches Erscheinen.

Die Umweltschutzkommission Zuchwil

